

Gemeinsame Pressemitteilung

Neubauprojekt: Gesundheitsdienstleister Med 360° verlagert Hauptsitz in den Innovationspark Leverkusen



Leverkusen, 04.02.2016. 6.000 m² Bruttogeschossfläche, bis zu 350 Arbeitsplätze, Fertigstellung 2017: Der Gesundheitsdienstleister Med 360° verlagert seinen Hauptsitz an den Büro- und Dienstleistungsstandort Innovationspark Leverkusen (IPL).

Ansprechpartner WfL:

Benjamin Schulz
Marketing/PR
WfL Wirtschaftsförderung Leverkusen GmbH
Dönhoffstraße 39
D-51373 Leverkusen
Tel.: +49 (0214) 83 31-55
E-Mail: schulz@wfl-leverkusen.de

Auf dem 9.200 m² großen Grundstück entsteht im ersten Bauabschnitt die neue Zentrale des Unternehmens mit einer Bruttogeschossfläche von rund 6.000 m². Im April dieses Jahres beginnen die Bauarbeiten. Ende 2017 soll der 20-Millionen-Bau bezugsfertig sein, der von einem Investor für Med 360° erstellt wird. Das Gebäude besteht nicht nur aus klassischen Büros, sondern beinhaltet auch Arbeitsplätze für die telemedizinische Radiologie. Aufgrund der sehr guten Infrastruktur im IPL, insbesondere auch für die IT-Anbindung und der exzellenten verkehrstechnischen Lage, so Med 360°-Vorstandsvorsitzender Dr. Winfried Leßmann, hat man sich für diesen Standort entschieden.

Ansprechpartnerin Med360°:

Marion Bassfeld
Leitung Unternehmenskommunikation
Humboldtstr. 34
51379 Leverkusen
Tel.: +49 (02171) 7272 - 470
Fax: +49 (02171) 7272 - 156
E-Mail: marion.bassfeld@rnr-net.de

Zudem bietet das Grundstück auch noch genügend Erweiterungsmöglichkeiten. Die Planung für einen Betriebskindergarten ist in der Vorbereitung. Dieser soll auch Plätze für die Kinder von Mitarbeitern aus anderen Unternehmen im IPL anbieten, was ein weiterer Standortvorteil dieses Leverkusener Büro- und Dienstleistungsstandortes werden kann.

WFL-BS
04.02.16

Das Unternehmen Med 360°, das derzeit mit seiner Zentrale noch an der Humboldtstraße in Leverkusen-Opladen ansässig ist, zählt mit 45 Praxen und Abteilungen an 19 Standorten und mit mehr als 1.200 Mitarbeitern, die ca. 600.000 Patienten jährlich untersuchen bzw. behandeln, zu den größten Gesundheitsdienstleistern der Region.

Mit Fertigstellung des neuen Hauptsitzes, der vom Leverkusener Architekturbüro Rotterdam Dakowski entworfen wurde, werden rund 200 Arbeitsplätze im Innovationspark Leverkusen geschaffen – mit einer Erweiterungskapazität bis ca. 350 für das geplante weitere Wachstum des Unternehmens. Schon heute sind hier mehr als 50 Unternehmen mit insgesamt 1.000 Beschäftigten angesiedelt, die unter anderem von der hervorragenden Anbindung an die Autobahn und an den ÖPNV profitieren.

Mit freundlicher Unterstützung der



Amtsgericht Köln HRB 49372

Aufsichtsratsvorsitzende:
Annegret Bruchhausen-Scholich

Geschäftsführer:
Dr. Frank Obermaier

Der IPL ist bei ansässigen wie neuen Unternehmen ein sehr nachgefragter Bürostandort. Gleich vier Unternehmen haben zuletzt ihr Bekenntnis zum IPL abgegeben – durch Verlagerung, Erweiterung oder Neuansiedlung: Ascensia Diabetes Care Germany GmbH (Neuanmietung 1.700 m² Bürofläche), Valmet Automation GmbH (Neuanmietung 670 m² Bürofläche), Biofrontera AG (Verlängerung

und Erweiterung auf jetzt rd. 1.900 m² Büro u. Labor) und Basics GmbH (Verlängerung und Erweiterung auf jetzt 850 m²).

Für Neubauprojekte stehen im Innovationspark derzeit weitere neun Hektar sofort verfügbare Gewerbefläche zu Preisen von 115 bis 140 Euro pro m² (voll erschlossen) zur Verfügung.

www.standort-leverkusen.de